

Jan 2011

# DSL-Ausbau beginnt

## Glasfaserleitungen für die Ortsteile der Gemeinde Erdweg

Erdweg – „Das Warten hat bald ein Ende“, erklärte Erdwegs Erster Bürgermeister Michael Reindl, als er am Mittwoch insgesamt drei Kooperationsverträge mit der Telekom unterschrieb.

Die Kooperation zwischen Gemeinde und Telekom sieht vor, dass bis Frühjahr 2012 die einzelnen Ortsteile mit schnellen Internetzugängen versorgt wer-

den. In Erdweg, Eisenhofen, Großberghofen, Petersberg, Walkertshofen, Guggenberg, Unterweikertshofen, Welshofen und Kleinberghofen werden die Bürger dann Zugang zu dem schnellen Netz haben, das Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 16 000 Kilobit pro Sekunde bereit stellt.

Weil sich der Breitband-Ausbau für die Telekom nicht wirtschaftlich realisieren ließ, be-

teilt sich die Gemeinde Erdweg an den Investitionen nach den maßgeblichen Entscheidungen des Gemeinderates am 14. Dezember 2010. Mit einem Investitionsvolumen von rund 495 000 Euro und einer Förderung in Höhe von 100 000 Euro durch den Freistaat Bayern wird gerechnet.

Um in den neun Ortsteilen Erdwegs den Datenverkehr ungehindert fließen zu lassen,

werden nun – insgesamt 14,5 Kilometer – Glasfaserleitungen verlegt. Dafür werden auch zwölf so genannte Knotenpunkte aufgebaut.

Im Rahmen einer Informationsveranstaltung am Montag, 31. Januar, um 19 Uhr in der Aula der Schule Erdweg wird Bürgermeister Michael Reindl mit Vertretern des Planungsbüros IK-T Regensburg und der Telekom nähere Einzelheiten.